

4月、いんだより!



暖かな春の陽気と共に、新年度がスタートしました。



また一つお兄さんお姉さんになって、ちょっと得意げな顔をしているかわいい子どもたちの表情を見ていると、これから。。。

* 一年がとても楽しめます。みんなで笑ったり、泣いたり。。

色々な経験を重ねて成長しながら 今年度も元気いっぱい。
楽しんでいきたいと思います。1年間よろしくお願ひ致します。



園児の様子



様々な遊びや行事に参加し楽しむ中で、子どもたちの関わりがどんどん深まっていく様子を感じる事ができました。また日々の遊びの中でも、泣いている友だちを見つけると、「〇〇ちゃんどうしたの?」と優しく声を掛けたり、0歳・1歳児のおせ話をしようとする姿も多く見られるようになりました。0歳児・1歳児もお友だちの存在に気付き、同じ玩具と一緒に遊ぼうしたり、夕前を呼び合っても見られてくらようになりました。又、走る・登る・くぐるなど全身を使った活発な遊びも増えてきました。4月から入園してくれるお友だちとも仲良く遊べる準備OKな子供たち!
新しいお友達を楽しみに待っています!



4がつ生まれの

おともだち



2さいになります。

4がつ18にち

あくび

中身はなあに?
傷ついた血管からもれた、血液やリンパ液です。時間がたつと、再び血管に吸収されます。

★ まずは、冷やす

★ 入浴や激しい運動を避ける

★ 受傷後6時間は特に注意してチェック

こんな時は受診!!

意識消失、嘔吐・吐き気
頭痛、出血

目・耳まわりが黒くなった
(青)

4がつの行事



1週目 入園・身体測定

2週目 避難訓練

3週目 誕生日会